

30. Oktober 2020



WEB-Podiumsdiskussion über ZOOM

Einladung zur Veranstaltung

„Gesundheitsversorgung in Hessen - Wozu brauchen wir die Kassenärztliche Vereinigung noch?“ Mittwoch, den 25. November, 19.30 – 21.30 Uhr

Dr. Daniela Sommer

Mitglied des Hessischen Landtags

Dr. Melanie Schnee

Hochschule Furtwangen, Fakultät Gesundheit, Sicherheit, Gesellschaft

Siegfried Richter

Vorsitzender der SPD-AG60Plus, Hessen-Nord

Moderation:

Michael Siebel

Geschäftsführer der SGK Hessen

„Die Corona - Krise hat es ganz deutlich gezeigt: unser Gesundheitswesen braucht eine gute Steuerung. Wir können und dürfen uns eine Unterversorgung nicht leisten. Aber wie kommen wir zu einer flächendeckenden, wohnortnahen und bedarfsgerechten Versorgung mit Gesundheitsleistungen für alle Bürgerinnen und Bürger?“

Wir wollen diskutieren, welche landes- und kommunalpolitischen Einflussmöglichkeiten wir entfalten können, um unseren politischen Zielen näher zu kommen:

- Wo gibt es Versorgungsdefizite und was sind die Ursachen dafür?
- Welche Rolle spielt die Kassenärztliche Vereinigung bei der Bedarfsbemessung?
- Wie kann der Landesausschuss aktiv werden?
- Welche regionalen Konzepte sind schon entwickelt?

Verschiedene regionale Modelle wurden bereits entwickelt, ob Medizinische Versorgungszentren, die Förderung von Landarztpraxen oder auch mobile Versorgungskonzepte. Die bisherigen Maßnahmen weisen zwar in die richtige Richtung, sind aber noch nicht hinreichend.

Wir hoffen auf eine angeregte Diskussion und freuen uns über eine rege Teilnahme.

Anmeldungen nehmen wir gerne unter marion.schiebener@sgk-hessen.de entgegen.

Den Link zur WEB-Podiumsdiskussion erhalten alle angemeldeten Personen zeitnah.

Herzliche Grüße

SGK Hessen e.V.

Michael Siebel, Geschäftsführer

SGK Hessen e.V., Marktstr. 10, 65183 Wiesbaden, Fon 0611-360 1174, Fax 0611-360-1195, info@sgk-hessen.de

Wichtiger Hinweis: Wir fotografieren während der Veranstaltung/Seminare zum Zwecke der Veröffentlichung auf unseren Webseiten www.sgk-hessen.de und www.afk-akademie.de und/oder unseren Social Media Kanälen facebook, Twitter, Instagram und in unserem Newsletter „Kommunalmail“. Mit Ihrer Teilnahme an der Veranstaltung erklären Sie sich mit der Veröffentlichung von Fotos einverstanden, auf denen auch Sie abgebildet sind. Wenn Sie das nicht möchten, teilen Sie das bitte unserem Fotografen oder unseren Mitarbeitern mit.